
 

令和 4 年度 第 1 回 清竜中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

1 開催日時  令和 4 年 5 月 27 日（金） 14 時から 16 時まで 

2 開催場所  清竜中学校 多目的室 

3 出席委員  田村和史、西田躬穂、内藤留美子、阿蔵直子、森下伸弘 

4 欠席委員  藤井信男、出野光雄、鈴木省吾、米倉理恵 

5 学校支援コーディネーター  野口めぐみ 

6 学校    野中崇（校長）、松島歩（教頭）、鈴木政晴（CS 担当）、 

湯澤亜湖（CS ディレクター） 

7 教育委員会 堀田洋一（教育総務課） 

8 傍聴人   なし 

9 協議事項 

（1） 会長の選出及び副会長の指名について 

（2） 議長の選出について 

（3） 清竜中学校学校運営基本方針について 

（4） 意見交換 

（5） 夢育やらまいか事業に関する意見書について 

10 会議録作成者 CS ディレクター 湯澤亜湖 

 

11 会議記録 

司会から委員総数10人のうち6人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

 

（1） 会長の選出及び副会長の指名について 

   司会から藤井信男さんを推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを

承認した。本人は会議を欠席していたが、教頭が事前に自薦の旨を伺ってい

るとの報告があった。 

副会長については次回会議の際に選任することとした。 

 

（2） 議長の選出について 

   司会から会議毎に議長を変更する持ち回り制の提案があり、協議の結果、

全員異議なくこれを承認した。 

委員名簿順としたため、今回は田村和史さんが議長となった。 

 

（3） 清竜中学校学校運営基本方針について 

   議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針につい



 

て説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 教師の働き方改革が進んでいると感じる。（田村委員） 

・ 昨年の学校評価アンケート結果にて朝食摂取率 100％に近かった。とても

良い傾向だと思う。（田村委員） 

・ 教師間のコミュニケーションが大事。教師用の学校新聞は良い取り組みだ

と思う。（西田委員） 

・ 情報教育（ICT）について。タブレットをどのように活用しているのか知

りたい。（森下委員） 

・ 自然災害時等の緊急連絡について知りたい。（森下委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（4） 意見交換 

議長より、生徒の様子について意見を求めたところ、委員から以下の発言が

あった。 

・ グランドを通りがかった際に野球部が元気よく挨拶してくれた。（田村委

員） 

・ 声の小さい生徒も一部いる。（森下委員） 

・ 外国籍の生徒の様子について知りたい。（野口委員） 

・ 更衣室の有無について知りたい。（野口委員） 

 

（5） 夢育やらまいか事業に関する意見書について 

教頭から別紙資料に基づき夢育やらまいか事業について提案があり、協議の

結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

その他報告事項等 

・ 予定されていた委員による授業参観は休校のため中止となった。校長、教

頭の案内により各教室を巡回した。 

・ CS 担当より委員への連絡手段としてさくら連絡網を活用する提案があり、

全員これを承諾した。 

・ 司会から次回会議は、令和 4 年 11 月 29 日（火）14 時から多目的室で開催

する旨の報告があった。 

 

 

以上 


